

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/87 SOLO INFORMATIVO

GOBIERNO DE LA PAZ BUSCA CONSTRUIR UNA UNIVERSIDAD Y UNA PREPARATORIA

- EL AYUNTAMIENTO GESTIONA TERRENOS PARA NUEVOS PLANTELES EDUCATIVOS
- UN PASO IMPORTANTE HACIA LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN EL ORIENTE DEL EDOMEX

La Paz, Edomex., 19 de mayo de 2025.- La presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez anunció que el Gobierno de La Paz trabaja para gestionar terrenos donde se puedan construir una universidad y una preparatoria, como parte del impulso educativo promovido por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum.

Durante la Décima Octava Sesión de Cabildo, Guerrero Sánchez destacó que este proyecto responde a la preocupación de la mandataria federal por mejorar las condiciones de los 10 municipios del oriente del Estado de México, una región que históricamente ha sido marginada en materia de infraestructura educativa.

“Será un orgullo contar con una universidad y una preparatoria en nuestro municipio. Esto representa una oportunidad histórica para transformar el futuro de nuestros jóvenes”, señaló la alcaldesa.

Explicó que estas acciones derivan de las reuniones sostenidas con la presidenta Sheinbaum en Tlalnepantla, donde se planteó la necesidad urgente de llevar desarrollo educativo a zonas con rezago social, como La Paz.

Ante ello, el Ayuntamiento hace un llamado a los ejidatarios y a la ciudadanía para identificar terrenos disponibles que puedan ser donados o habilitados para la construcción de los nuevos planteles, ya que actualmente no existen predios registrados para este fin en el catastro municipal.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



“Estamos trabajando a marchas forzadas para ubicar espacios adecuados. También pedimos a los vecinos que propongan sitios de equipamiento que estén en desuso y puedan servir para este proyecto”, expresó Guerrero Sánchez.

La iniciativa busca no solo ampliar la cobertura educativa, sino generar un cambio profundo en el municipio, donde por décadas se ha carecido de oportunidades de formación académica a nivel medio superior y superior.

La presidenta municipal subrayó que estas obras se impulsarán en conjunto con el gobierno estatal, encabezado por la gobernadora Delfina Gómez, y el federal, con el objetivo de cerrar la brecha de desigualdad que aún persiste en el oriente mexiquense.

“Estas oportunidades no pueden dejarse pasar. Vamos a poner todo de nuestra parte para que La Paz se sume al desarrollo educativo nacional”, concluyó.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

